des travailleurs allemands et de ce fait leur moyen, d'existence; la propagande de trahison contre la classe ouvrière allemande disant que celleci est également responsable du nazisme, de la guerre nazie et pour les crimes nazis etc... Tout ceoi prépare le terrain pour la classe capitoliste allemande et lux rend plus aisé de jeter le peuple allemand qui ne voit pas d'issue à sa situation ni de moyen d'éxistence, dans une nouvelle guerre contre l'Union Sovietique. La date sera fixée par les impérialistes anglo-saxons, qui préparent déja maintenant les mesures de contraintes nécéssaires.

- 3) La perspective pour les impérialistes anglo-américains de pouvoir, après la victoire contre le Japon, entraîner si cela est nécéssaire la Turquie, Tohang Kai Tcheck, le Japon, éventuellement même l'Inde ou l'Italie, ne doit pas être sous-estimée. La politique exterieure chauvine de Staline leur prépare le terrain à cet effet, et en plus ils disposent d'énormes moyens de pression.
- 4) Les impérialistes anglo-américains ont justement mis leur confiance dans Staline parce qu'il a si bien trahi la révolution prolétarienne et le prolétariat mondial. Staline continue cette politique de façon satisfaisante, mais ils savent bien, qu'après la victoire contre l'Allemagne nazie, Staline essayera d'entrouvrir une porte de secours afin de pouvoir, en cas d'extrême nécéssité, utiliser les sentiments révolutionnaires, les mouvements des masses, contre les anglo-saxons, pour la sauvegarde de la bureaucratie stalinienne et de ses positions et privilèges. Seulement les anglo-saxons savent très bien que les Staline & Cie ne craignent rien plus que la revolution prolétarienne, parce qu'elle s'étendrait à la Russie et entraînerait les ouvriers et paysans pauvres dans le vourbillon révolutionnaire, pour le règlement de compte définitif avec la burcaucratie stalinienne, pour le retablissement de la démocratie prof tarienne. Ils savent très bien que la bureaucratie stalimienne - même en cas d'extrême danger - se trouverait dans un tel etat de contradiction vis à vis de la révolution prolétarienne, que toutes leurs éventuelles manoeuvres "révolutionnaires" , leurs menages même leurs actions revolutionnaires ne peuvent pas être prises au sérieux, comme representant un danger pour la bourgeoisie mondiale.
- 5) Le seul danger, qu'ils craignent, c'est que malgré et contre toutes les tentatives anti-resulté maire de la bureaucratie de Staline des partis staliniens, du Labour Party, de la social-démocratie et de la bureaucratie syndicale, les masses prennent un immense élan révolutionnaire, pour se libèrer des chaines impérialistes capitalistes et en même temps sauver l'htat prolétarien en danger de mort.

Les impérialistes ne voient pas encore clairement quel scra le tempo et l'ampleur du développement révolutionnaire des masses, et c'est pour cela qu'ils laissent encore la question du moment de leur action décisive contre l'Etat Ouvrier, ouverte. Après la fin de la guerre centre le Japon, ils utiliseront tous les moyens de pression qui sont en leur pouvoir, afin d'obtenir de l'Union Sovietique, complètement isolée de par sa politique, les transformations nécessaires à la bourgeoisie mondiale pour la sauvegarde du système capitaliste mondial: Rétablissement de la propriété privée capitaliste des moyens de production annulation du monopole du commerce extérieur, établissement d'un Etat Capitaliste en Russie, qui garantirait ses mesures. Si c'est nécessaire ils combineront leurs moyens de pression extérieurs avec la pression peut être même déja l'action, de la nouvelle bourgeoisie russe qui dans ce cas se dévoilerait. Mais cela ne suffit pas, et s'ils pensent ne pas avoir besoin de craindre le mouvement revolutionnaire des masses, ils passeront à l'intervention directe par la guerre impérialiste pour obtenir la décision, et feraient porter le poids de cette guerre par leurs satellites.